



# み な み

11月の生活目標：「規則正しい生活をしよう！」

NO. 16

四万十市立中村南小学校（TEL:34-7400）文責：益永

## ★南っ子まつり開催！★

11月4日（土）は「南っ子まつり」でした。当日はお天気に恵まれ、人数規制もなく、たくさんの保護者・地域の方々に参加していただき、賑やかに開催することができました。

オープニングを飾ったのは本校の顔「吹奏楽部」による演奏でした。4年生部員にとっては、人前で楽器を演奏するのは初めてでしたが、先輩達にリードしてもらいながら、「黒い炎」と「およげたいやきくん」の2曲を披露し、上々のデビューとなりました。



また、各パートリーダーによる楽器紹介は、6年生のリーダーシップが光っていました。見ていた下級生から「かっこいい！」「お～」という声が聞かれました。



フルート



クラリネット



サクソ



トランペット



トロンボーン



ユーフォニアム

チューバ



パーカッション



吹奏楽部の演奏の後は、子どもたちが楽しみにしていた出店の開店です。何度も並び直してゲームを楽しむ姿が見られました。中には持ちきれないほどたくさん景品をゲットしている子どももいました。また、出店で売られている食べ物の種類が多かったので、お腹も十分満たされました。

1年生：ジュース販売



2年生：わなげ



3年生：スーパーボールすくい



6年生：おにぎり等

自由時間の合間には、沖本 PTA 会長の掛け声のもと「じゃんけん大会」が行われ、大変盛り上がりしました。

第1回戦の優勝者は6年生の岡村さん。第2回戦は4年生の走川さんでした。ちなみに優勝賞品は図書カードでした。



お祭りのフィナーレは、花火大会。定番の花火から最新の星形花火まで、様々な花火が秋の夜空を彩りました。夏の花火もいいですが、秋の澄み切った空に打ち上がる花火もいいものですね。心身が癒されるひと時でした。

子ども達を楽しませたい！という親の思いが詰まった南っ子まつりを今年も大盛況で終えることができました。これはひとえに学年部の役員の方を中心とした保護者の皆様のご協力のおかげです。事前の細かな打ち合わせや準備、当日の売店や会場の設営など、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。